

大山川ニュース NO.5 令和2年9月

9月になっても温暖化による猛暑続き、またコロナ感染症も終わりそうにありません。感染源がどこにあるかも分からず、感染したら治療法がなく免疫力頼りです。

特に高齢者は気を付けてください。

自粛ばかりでは体力が弱ります、体を動かすようにしましょう。

***最近では早朝大山川を歩く人が沢山見られます。**



1. 8月活動状況・・・会員有志による少人数の活動でした。

1) 河川敷の草刈り

①右岸・・・7-8月で外堀川出口の上流約200mの草刈りをしました。

②左岸遊歩道(250m)の草刈り

週1回ほど草刈りをして遊歩道の拡幅をしました。

9月11日からのニュース掲載予定

<外堀川出口の上流>



2) 花壇整備

①左岸の花壇・・・裏面参照

草取りをして彼岸花の球根とオシロイバナを植えました



②不発橋右岸の花壇



2. 9月の活動計画

大山川をきれいにする活動(草刈、花壇整備等)を各自適宜実施してください。

1) 河川敷の草刈り：適宜実施

2) 花壇整備：適宜実施

3) 活動計画検討・・・大山川散策会、堤防の樹木名の表示等の検討

***9月小牧市主催の大山川のクリーンアップ行事は今年はありません。**

*新入会員：加藤歯科 C 8月末会員：44名

会員増加にご協力願います!

不発橋下流左岸の花壇

オシロイバナと彼岸花の球根を植えました。彼岸花は散水等の管理が比較的楽なものとして選定しました。彼岸花は通常 9 月 20 日頃に咲きますが今年咲くかどうか楽しみです。花壇の管理 PDCA についてご意見をお願いします。

不発橋左岸下流の花壇の状況

大山川をきれいにする会 R2.8.8



温暖化と感染症-その 3

7月の**豪雨**と8月の**猛暑**、温暖化の影響があきらかです。新型コロナウイルスは、8月末で世界の感染者 2500 万人死者 84 万人、日本の感染者 6.7 万人死者 1300 人と感染拡大中です。100年前のスペイン風邪（日本の死者 39 万人）と同じようなことにならないようにしたいものです。

それでも感染症はいずれワクチンが開発されて落ち着くでしょうが、温暖化はこのままではどんどん進行します。温暖化は原因と対策が分かっているのに人類が真剣に対応していません。

・・・50年前の大阪万博の標語は「**人類の進歩と調和**」でした、**50年経って・・・**
 ・・・進歩したでしょうか？・・・

温暖化も感染症も自国の利益優先策を捨て、世界中が協力し対応しないと解決しない問題です。